

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Oyem : une expédition punitive lui coûte l'œil gauche...

Alexis NDONG SIMA
Oyem / Gabon

DAVID Bendele Kara, un Gabonais établi au quartier Minka-Nfoua, dans le 1er arrondissement d'Oyem, a dernièrement été victime d'une expédition punitive de la part d'une fratrie. Toute chose qui a considérablement endommagé sa vue au niveau de l'œil gauche. Tout serait parti des plaintes de Vivaldi Ondo Ondo, élève au lycée professionnel Bernard-Obiang d'Oyem, lequel aurait été l'objet de menaces de la part de David Bendele Kara, un badaud qui traîne d'ordinaire autour de l'établissement susmentionné.

Fatigué de cette situation, le lycéen appelle ses aînés en renfort. Aussi Yves Mve Ngue-ma, Bikoro bi Ondo et Pa-

trick Meniama M'Ondo décident-ils de venger leur cadet. En organisant une expédition punitive contre le trublion supposé, que la fratrie trouve justement en train de boire des bières dans un bar non loin de son domicile.

Sur ces entrefaites, une bagarre générale éclate et l'un des assaillants, Patrick Meniama Ondo, est agressé à l'aide d'une bouteille cassée par Ondo Mintsas, un des frères de David Bendele Kara. Ce dernier a, entre-temps, reçu un coup à l'œil gauche qui saigne abondamment. Toute chose qui met fin à la rixe et fait fuir ses adversaires. Conduit d'abord au Centre hospitalier régional d'Oyem (CRHO), l'homme dont l'état de l'œil est très préoccupant a été évacué à l'hôpital d'instruction des armées Omar Bongo Ondimba de Melen. Si ses

jours ne sont plus en danger, on ne saurait en dire autant de son acuité visuelle qui a été réduite de 40 %.

Les parents de David Bendele Kara ont déposé une plainte au commissariat d'Oyem, qui a abouti à l'arrestation de tous les protagonistes de la rixe. Après leur audition au parquet de la République, Vivaldi Ondo Ondo, l'instigateur de la bagarre, et Pascal Ondo Mintsas alias Danger, l'auteur du coup porté à l'œil, ont été écroués au Peloton pour incitation à la violence et coups et blessures volontaires.



Photo: ANS

La victime à son arrivée aux urgences du CRHO, avant son transfert à Libreville.

...et à Lebamba : un élève de Terminale à deux doigts de perdre son œil droit

Belzahs Aymar MAMBELA
Lebamba/Gabon

LE lycée Daniel-Didier-Roguet de Lebamba, chef-lieu du département de la Louétsi-Wano, a été le théâtre d'actes de violences entre apprenants, le week-end écoulé. Des faits à la faveur desquels un élève de Terminale, le nommé Weelven Goundou Mounzihou, 18 ans, a bien failli perdre son œil droit.

Les faits. A la sortie des cours, vers 11h30, Weelven Goundou Mounzihou croise le chemin de Brayon Mombo, 18 ans, un élève de seconde présenté comme quelqu'un de peu recommandable. Le second questionne aussitôt le premier sur le téléphone portable qu'il a en main, et qu'il l'aurait remis à sa petite amie la veille.

Sans attendre une quelconque réponse, Brayon Mombo, qui

pressent être en présence d'un rival, assène à ce dernier un violent coup de tête. Son adversaire s'écroule, le visage en sang. Les témoins de la scène conduisent immédiatement le blessé au centre hospitalier de Lebamba, où il est admis en soins. Tandis que son agresseur prend ses jambes à son cou. La prise en charge de l'élève de Terminale aura nécessité 16 points de suture.

Mis au fait de cet acte, le proviseur du lycée Daniel-Didier-Roguet a relayé l'information auprès des gendarmes de la brigade de Lebamba. À la lumière des faits, le désaccord des deux protagonistes serait dû au fait qu'ils auraient une relation amoureuse avec la même fille. L'élève de seconde, qui a été provisoirement exclu, est en attente de la décision du conseil de discipline prévu pour se ternir dans les prochains jours.

Affaire à suivre.



ARISSANI JEAN CHARLES
31 DÉCEMBRE 2007- 31 DÉCEMBRE 2022.

Depuis ton départ il y a plus de 15 ans, le temps a su légèrement apaiser notre peine, mais sans jamais l'effacer complètement. Notre amour pour toi ne s'éteindra jamais.

Aussi, à l'occasion de ce triste anniversaire, après la cérémonie célébrée avec la communauté Musulmane le vendredi 27 janvier 2023 au complexe scolaire Mohamed ARISSANI (sis à Nzeng Ayong), la suite du programme est déclinée de la manière suivante :

Samedi 28 Janvier 2023 à 17h00, Messe à la maison Liberman sis à la Gare Routière.

Les familles : ARISSANI - DJINGA - KIKI - YANGARI - DJENNO - MOUSSA Jean - OKIAS - LEMBOUMBA - MOUKOUTOU - ENFANTS PITAKE JEANNETTE - JOUMAS - ONDZOUNGA - OUAMIZOUMAS - MAMADOU NDIAYE - KOUBDJE - MADJOUPA - MANDZA - YALANZELE - MATHA - MASSASSA - NDOUMBENENY et tous les Alliés.